

# Sexenio

Televisa no resultará afectado por la venta de 50 por ciento de participación en Iusacell a Grupo Salinas, por lo que no se verá disminuido su perfil financiero ni de negocios.

*por Sergio Noriega*



La calificadora **Standard & Poor's** aseguró que **Televisa** no resultará afectado en su perfil de riesgo de negocio por la venta de 50 por ciento en **Iusacell** a **Grupo Salinas**, una operación que fue valuada en 717 millones de dólares, además de que tampoco se verá disminuido en su perfil financiero.

*“[La transacción no afectará al grupo] debido a que (Grupo) Televisa ya participa en el mercado de telecomunicaciones a través de la propiedad de empresas de cable”, destacó la firma, que también señaló que **Iusacell** es un participante pequeño dentro del mercado nacional, siendo que afronta la competencia de compañías con mayor recorrido en la industria.*

Asimismo, **Standard & Poor's** precisó que la operación no afectará a Televisa dado que los segmentos de contenidos y telecomunicaciones son los que generan mayor flujo de efectivo, por lo que la firma considera que este comportamiento se seguirá presentado en los meses posteriores a la operación sin ninguna clase de contratiempo.

Cabe recordar que la transacción mediante la cual se concreta la venta de 50 por ciento de **Televisa** a **Grupo Salinas** es supervisada por el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), además de estar sujeta a la opinión que le merece de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).

En años anteriores, las autoridades regulatorias del sector de telecomunicaciones avalaron la compra del 50 por ciento de Iusacell por parte de **Televisa**, una transacción valuada en mil 600 millones de dólares, mientras que el regreso de la participación en la compañía retornará a **Grupo Salinas** por la cantidad de 717 millones de dólares.